

Contact Person :

Bobby Iman Setya
Corporate Secretary
PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk.
Hp. 081285351137

Tel : +6221 8 85908862 / 85909003

Fax : +6221 86904146

Email : corsec@wikagedung.co.id

Wakil Walikota Bandung Dukung Pembangunan Teras Braga di event CSR Day WEGE

Jakarta, 17 Oktober 2019 – Menyambut HUT ke-11, PT Wijaya Karya Bangunan Gedung Tbk. (WEGE) menggelar acara Corporate Social Responsibility (CSR) Day yang berlokasi di sekitar Hotel de Braga Bandung Jalan Braga No. 10, Kamis (17/10). Acara tersebut merupakan puncak acara CSR WEGE, dimana sebelumnya tanggal 8 Oktober telah diadakan acara sunatan masal yang diikuti anak-anak yang berada di lingkungan Kota Bandung dan sekitarnya. Acara sunatan masal sendiri diadakan di property milik WEGE Tamansari Tera yang berada di Jl Tera No. 28 Bandung dan disaksikan langsung oleh Camat Sumurbandung Sri Mayaningsih

Untuk puncak acara CSR Day yang mengusung tema *Anniversary and Caring for Others* pagi ini, dihadiri oleh Wakil Walikota Bandung Yana Mulyana beserta pimpinan SPKD terkait, Muspika Sumur Bandung serta tokoh-tokoh masyarakat di wilayah Rw 05, Rw 06, dan Rw 08. Sementara dari WEGE di hadiri oleh Direktur Keuangan WEGE Syailendra Ogan dan manajemen Artotel de Braga sebagai operator hotel milik WEGE ini.

Menurut Ogan, CSR ini memang telah menjadi program perusahaan setiap tahun yang diharapkan dapat berkelanjutan (sustainability). "Melalui program CSR ini diharapkan dapat membantu masyarakat baik di bidang kesehatan, Pendidikan, lingkungan serta meningkatkan perekonomian masyarakat setempat," tambahnya.

Dalam sambutannya, Wakil Walikota Bandung mengatakan bahwa dukungan CSR WEGE ini sangat membantu masyarakat di kawasan Braga menjadi mandiri dan produktif." Kami sangat mengapresiasi kepedulian WEGE dalam membantu masyarakat, ujar kang Yana sumringah.

CSR kali ini, WEGE menggelar beberapa kegiatan sosial yang di antaranya sejalan dengan program Pemerintah Kota Bandung. Di bidang pendidikan (WEGE Pintar), WEGE memberikan bantuan Beasiswa Pendidikan internal bagi 64 anak siswa siswi tingkat SD, SMP dan SMU di seluruh unit bisnis WEGE di seluruh Indonesia termasuk anak-anak karyawan Hotel de Braga dan Tamansari Tera Bandung. Di bidang kesehatan (WEGE Sehat), WEGE menggelar acara; Sunatan Masal, Donor Darah dan Vaksinasi

Influenza gratis bagi masyarakat Bandung dan Braga khususnya. Hal menarik adalah pembangunan Teras Braga yang nantinya menjadi icon kawasan Braga sekaligus sebagai sarana pemberdayaan masyarakat di RW. 08 Kelurahan Braga, Kecamatan Sumur Bandung. Pembangunan Teras Braga ini sejalan pula dengan program kota Bandung untuk menjadikan kawasan Braga, menjadi kawasan wisata Kampung Kreatif bertema sejarah dan cagar budaya serta menjadi lokasi Co-working Space pertama (pilot project) yang sesuai janji Walikota terkait program 1 kecamatan 1 co-working space, yang berhasil di jalankan di tahun ini.

Teras Braga merupakan revitalisasi area jalan lingkungan Gg. Cikapundung yang akan dibangun dengan konsep *foodcourt* di atas jalan lingkungan, sehingga bukan sekedar penataan jalan lingkungan tetapi masyarakat RW.08 sebagai pengguna jalan tersebut, memiliki tempat yang layak dan menarik untuk berdagang termasuk menjadi area pentas seni masyarakat setempat. Teras Braga ini dilengkapi pula dengan fasilitas umum lainnya berupa toilet yang berada di bawah bangunan.

Di kesempatan yang sama, WEGE juga mendukung program Coworking Space yang diinisiasi oleh Walikota Bandung dengan memberikan bantuan alat-alat kerja konveksi berupa 5 unit mesin jahit, 1 unit mesin potong, 1 unit mesin obras, 1 unit mesin rantai, 1 unit mesin overdeck, 1 unit mesin pasang kancing, dan 1 unit mesin lubang kancing. Bantuan-bantuan tersebut diharapkan dapat menstimulus dalam membuka lapangan kerja baru yang nantinya dapat meningkatkan perekonomian masyarakat setempat.

Sementara program bantuan CSR lainnya yang dilakukan WEGE adalah pemberian peralatan posyandu dan sound system bagi Rw 05 dan pemberian bibit tanaman obat keluarga (TOGA) serta tenda bagi Rw 06.

Tanam Bunga Support Kota Bandung sebagai Kota kembang
Selain kepedulian terhadap masyarakat, WEGE juga peduli terhadap kelestarian lingkungan, salah satunya melalui program pengadaan 44 unit pot besar yang ditanami aneka bunga warna warni, disini, WEGE turut mensukseskan program Kota Bandung untuk menjadikan kembali Kota Bandung sebagai kota Kembang. Dalam ceremony tanam bunga tersebut secara simbolis melibatkan perwakilan direksi WEGE serta pejabat Pemkot Kota Bandung serta dinas terkait untuk bersama-sama menghijaukan area Braga dengan menanam jenis bunga yang tahan terhadap cuaca.

Tentang de Braga Hotel Bandung

Hotel butik pertama yang berlokasi di jantung kota Bandung ini merupakan hotel pertama yang memiliki SLF seluruhnya. Hotel ini adalah Konsesi pertama WEGE yang dibangun melalui kerjasama sinergi BUMN dalam pengembangan lahan milik PT Sarinah seluas 1.763m² dengan pola kerjasama BOT (Built, Operate, Transfer) selama 25 tahun. de Braga yang menempati gedung pertokoan Sarinah di Bandung ini telah dibangun sejak 2016 dengan tetap mempertahankan ciri arsitektur lamanya pada bagian *façade*-nya.

Untuk mengoperasikan hotel ini, sebagai pemilik de Braga, WEGE menggandeng ARTOTEL Group selaku manajemen operator hotel yang terkemuka dan berpengalaman, ARTOTEL Group dapat memberikan pelayanan terintegrasi; *Hotel, Food & Beverages, Event Management & curated merchandise*.

Dengan konsep pelayanan dan fasilitas setara dengan hotel bintang 4, Hotel 14 lantai ini terdiri dari 112 kamar dengan tipe Studio 25, Studio 35, dan de Braga Suite. Setiap kamar dilengkapi dengan fasilitas televisi LED 42 inch, koneksi internet Wi-Fi, mini bar, safe deposit box, dan mesin kopi Dolce Gusto. Hotel ini dilengkapi juga dengan restoran 24 jam, Kunst Bistro, Terrace Café yang terletak di bagian depan hotel, 6 ruang pertemuan yang disebut MEETSPACE, kolam renang, dan tentunya galeri pameran seni, ARTSPACE, yang menjadi fasilitas khas dari properti yang dikelola oleh ARTOTEL Group.